

Duel Inspiratif Bersejarah Indonesia All-Star vs UCL Legends, OPPO Apresiasi Perjuangan Tim Indonesia

LONDON (IM) - Sebagai bagian dari rangkaian kolaborasi antara UEFA Champions League dan OPPO, pertandingan persahabatan 5v5 antara Indonesia All-star dan UCL Legends sukses digelar dengan hasil skor akhir 10-11.

Pertandingan penuh inspirasi ini berlangsung seru dengan gol pertama yang dicetak oleh Kaka dan dilanjutkan oleh serangan balik dari tim Indonesia All-Star yang membuahkan gol yang dicetak oleh Abimanyu.

"Pertandingan persahabatan 5v5 yang digelar di London ini telah mengukir sejarah baru bagi tim sepak bola Indonesia untuk menunjukkan kemampuannya di mata dunia," demikian siaran pers tertulis Oppo Indonesia yang diterima International Media.

Pertandingan Amal 5v5

Setelah pertandingan, semua pemain menandatangani jersey mereka masing-masing yang akan dilelang bersama dengan satu jersey khusus yang ditandatangani oleh seluruh



Jim Zhang berfoto bersama pemain UCL Legends dan Indonesia All-star.

menginspirasi dan memberdayakan lebih banyak pemain generasi muda sepak bola dengan memberikan mereka sumber daya dan dukungan yang mereka butuhkan untuk mengejar mimpi serta cita-cita mereka.

Semangat Sepak Bola Kelas Dunia

Melalui kemitraannya dengan UEFA Champions League, OPPO mendekatkan para penggemar sepak bola ke euforia dan semangat kompetisi sepak bola tertinggi di dunia dengan perangkat terbaik OPPO.

Kedepannya, OPPO akan terus mendorong inovasi dalam teknologi AI dan mobile imaging untuk memberdayakan para penggemar dengan semangat "Empower Everyone Everyday," memungkinkan mereka untuk semakin terlibat lebih dalam di keseruan kompetisi olahraga kelas dunia.

Tidak hanya memberikan kesempatan eksklusif kepada para penggemar sepak bola, OPPO juga memberikan apresiasi terbesar berupa penyerahan perangkat Find N3 UEFA Champions League Special Edition lengkap dengan grafis eksklusif nama masing-masing pemain, kepada seluruh pemain Indonesia All-Star dan UCL Legends yang sudah melakukan yang terbaik dalam pertandingan persahabatan 5v5. • kris



CEO OPPO Indonesia Jim Zhang dan Irfan Bachdim.



Roberto Carlos dan Irfan Bachdim.

pemain UCL Legends dan pemain Indonesia All-Star.

Hasil dari lelang ini akan digunakan untuk mendukung pengembangan generasi muda sepak bola

di Indonesia.

Pertandingan amal 5v5 ini bukan hanya sebuah perayaan atas kecintaan bersama terhadap sepak bola semata, namun juga sebagai

bukti nyata dari komitmen OPPO dalam mendukung perkembangan olahraga dunia.

Melalui inisiatif-inisiatif seperti ini, OPPO berupaya untuk terus



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id

Rayakan Produksi ke-230, Teater Koma Gelar Pementasan "Matahari Papua"

JAKARTA (IM) - Kelompok teater tertua di Indonesia, Teater Koma yang berusia 47 tahun merayakan produksi yang ke-230 dengan menggelar pementasan berjudul Matahari Papua.

Pertunjukannya dilangsungkan di Graha Bhakti Budaya, kompleks TIM (Taman Ismail Marzuki), Jakarta Pusat, Kamis (6/6) hingga Jumat (7/6).

Lakon Matahari Papua berlatarkan wilayah Kamoro di dataran Papua.

Dikisahkan seorang pemuda bernama Biwar yang sudah tumbuh dewasa yang diasuh oleh Mama Yakomina dan Dukun Koreri.

Adegan Matahari Papua dibuka dengan nyanyian dan tarian energik dari para pemain Teater Koma. "Kemerdekaan dan Kebebasan bagi Papua. Sejahtera bagi bangsa, seluruh rakyat Papua. Sejahtera bagi bangsa di manapun mereka, masa depan..."

Scene berganti dengan momen belasan tahun lalu, saat Mama Yakomina bersama suami dan kakak-kakaknya pergi mencari pohon sagu buat dipanen.

Di tengah perjalanan pulang di atas sungai, ada seekor Naga menghadang mereka dan membunuh semuanya kecuali Yakomina yang



Para pemain Teater Koma mementaskan Matahari Papua di Graha Bhakti Budaya, Taman Ismail Marzuki, Jakarta, Kamis (6/6).

tengah hamil.

Yakomina hidup bersembunyi di pelosok hutan bersama Dukun Koreri yang disegani. Dukun Koreri merupakan sosok yang dihormati, doa-doanya bak obat nan mujarab. Dia juga yang meramal akan masa depan Biwar.

"O.. Papua.. O.. Papua.. Inilah Papua, inilah tanah kami. Di sini kami tinggal, sejahtera dan kelak akan mati di sini. Di sini..."

Mama Yakomina merasa sudah waktunya bagi Biwar buat tahu masa lalu keluarganya. Soal penindasan akan tanah Papua dan sosok yang merenggutnya. Tentang seekor Naga

yang dikenal sebagai penguasa Papua.

Naga-lah yang menghancurkan pepohonan dan binatang demi kebun sawit, habiskan kekayaan tanah Papua dari minyak, gas, nikel, emas, dan tembaga. Sang Naga juga tunduk pada Barat.

"Kami hanya kebagian ampas...", ucap para pemain Teater Koma.

"Tapi kalau Naga mati dikalahkan Biwar, apakah mendorong Papua jadi tanah yang lebih baik? Yang bikin kami saling berkelahi, orang Barat menjajah kami. Nanti saat kemerdekaan tiba, apakah kami ikut merdeka?"

Suatu hari, Biwar nyelamatin

Nadifa dan Niagara dari kerjan tiga ekor biawak yang jahat. Monster biawak itu adalah suruhan Naga yang memecah belah suku-suku di Papua.

Mereka berjanji kembali bertemu setelah 7 malam di tempat yang sama, tapi ketika Biwar balik ke rumah dengan bawa banyak ikan, Mama-nya ceritain momen terpahit di keluarganya.

"Dia (Dukun Koreri) pernah meramalmu Biwar. Hanya Biwar yang bisa mengalahkan Naga. Pasti kamu mampu, pasti," ucap Mama Yakomina.

Biwar berjanji pada Mama-nya, harus membunuh Naga, gimapun caranya. Dukun Koreri melatih Biwar dengan sekuat tenaga di dalam gua, lalu kasih sebilah panah buat senjata yang telah dimantrai. Pertarungan Biwar melawan Naga menjadi klimaks yang intens.

Selama 2 jam 15 menit, penonton Teater Koma disajikan dengan totalitas acting, nyanyian, dan tarian dari para pemain yang diajungi empat jempol.

Lakon yang disutradarai Rangga Riantiarno sukses membesut alur maju-mundur tanpa bikin bingung.

Artistik dan multimedia dalam Matahari Papua jadi visual yang cantik. • ist

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abilang Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Bank Artha Graha Internasional Tingkatkan Sinergitas dengan Bhayangkari Dukung Kemala Run 2024

JAKARTA (IM) - Tour of Kemala kembali digelar. Berbeda dari tahun-tahun sebelumnya, tahun ini akan dilakukan dalam bentuk lomba lari, yaitu Kemala Run 2024 powered by Bank Artha Graha Internasional pada Minggu (9/6) di ICE BSD, Tangerang Selatan.

Kemala Run 2024 powered by Bank Artha Graha Internasional merupakan kegiatan lomba lari yang diselenggarakan oleh Bhayangkari dan Yayasan Kemala Bhayangkari dalam satu wadah penyelenggaraan Tour of Kemala.

Di tahun 2022 dan 2023, Tour of Kemala telah sukses melaksanakan event balap sepeda yang bertujuan menunjang pariwisata di tempat acara dilaksanakan.

Untuk tahun ini, Tour of Kemala akan membawa sesuatu yang berbeda dengan mengadakan event lari.

Kemala Run 2024 powered by Bank Artha Graha Internasional diselenggarakan dengan maksud untuk menggalakkan olahraga khususnya lari di kalangan Bhayangkari, Polri dan masyarakat umum.

Selain itu juga bertujuan untuk mempersatukan berbagai unsur di masyarakat dalam satu

acara lomba lari.

Sebanyak lebih dari 60 tenant UMKM akan berjualan di area event Kemala Run. Untuk mempermudah pengunjung dalam bertransaksi, Bank Artha Graha Internasional menyediakan QRIS sebagai salah satu sistem pembayaran.

Selain mudah, dengan bertransaksi melalui QRIS dari aplikasi milik Bank Artha Graha Internasional, pengunjung akan mendapatkan promo cashback sebesar 50%.

Selain itu, para peserta juga dapat mengunjungi booth Bank Artha Graha Internasional karena terdapat banyak aktivitas dan hadiah menarik. Peserta juga akan mendapatkan hadiah berupa running gear apabila membuka tabungan di Bank Artha Graha Internasional.

Bank Artha Graha Internasional merupakan salah satu sponsor utama Kemala Run, termasuk di dukung oleh Artha Graha Peduli, Jakarta Internasional Hotel & Development (JIHD), SCBD, GulaVit, Electronic City Indonesia, Takokak Win's Tea, Discovery Hotel & Resorts (DHR), Arthatel, Wahyukartu, Makmur Elok Graha (MEG), Digital Korlantas dan lain sebagainya.



bagainya.

Ada pun kategori yang dilombakan adalah 21 KM, 10 KM, 5 KM, dan Kids Dash. Terdapat juga kategori disabilitas yang sifatnya tidak dilombakan.

"Kami ingin menggalakkan lari yang sedang in, untuk polri, polwan dan masyarakat umum. Jadi semua kita ajak. Karena (ini) bertujuan menyatukan dalam event lari dengan berbagai macam kategori yang telah tersedia. Kita juga ajak anak-anak maupun teman-teman disabilitas. Kita sudah terverifikasi oleh asosiasi internasional jd sangat

layak untuk di ikuti. Akan ada hiburan juga sepanjang rute untuk menyemangati para runner," Sri Wahyuswinta selaku ketua pelaksana Kemala Run 2024, dalam siaran pers tertulis, Rabu (5/6).

Christina Harapan, Wakil Direktur Utama Bank Artha Graha Internasional bangga dapat berpartisipasi dalam mendukung perhelatan ini.

"Kami ingin memperkuat sinergitas antara Bank Artha Graha Internasional, Polri dan masyarakat. kami melihat event ini sangat menarik dengan banyaknya UMKM binaan di seluruh daerah

yang kita on board. Tentunya nanti semua pembayaran akan cashless menggunakan Bank Artha Graha," ujarnya.

"Kemala Run 2024 spesial karena selain bisa mendukung olahraga juga mampu meningkatkan aktivitas UMKM, ada pemberdayaan masyarakat. Tentunya kami memberikan program-program dan hadiah menarik mulai dari tabungan impian kemala, tapi yang paling penting kita berkesempatan untuk terus bekerjasama, antara Artha Graha dengan Polri dari pusat sampai daerah. Kita tingkatkan digitalisasi juga," imbuhnya.

Selain itu, para peserta juga dapat mengunjungi booth Bank Artha Graha Internasional yang menyediakan beragam aktivitas menarik seperti "games" dan minuman pelepas dahaga, termasuk beragam hadiah langsung berupa running gears seperti sepatu, smart watch, running vest, tumbler, ear-phone untuk pengunjung/peserta yang membuka tabungan dan menempatkan dana di Bank Artha Graha Internasional.

Mulai dari inisiatif digital dalam rangka pengembangan UMKM di Indonesia, Bank Artha Graha Internasional menye-

diakan kemudahan pembayaran non-tunai melalui sistem pembayaran QRIS kepada seluruh tenant UMKM di Kemala Run 2024.

Melalui aplikasi mobile banking agi digital app, peserta dan pengunjung dapat menikmati promo cashback 50% di seluruh tenant UMKM. Kedepannya sistem pembayaran ini akan mempermudah para tenant dalam mengakses pembiayaan UMKM untuk pengembangan usaha.

"Kami yakin melalui partisipasi dan kontribusi aktif Bank Artha Graha Internasional dalam pembangunan generasi muda yang aktif dan sehat akan memperkuat hubungan kami dengan masyarakat pada umumnya dan khususnya kerjasama strategis Bank Artha Graha Internasional dengan Kepolisian Republik Indonesia baik satuan kerja di pusat maupun daerah dalam pemanfaatan produk dan jasa layanan perbankan untuk institusi maupun anggota Kepolisian Republik Indonesia, serta digitalisasi transaksi pembayaran dan pengembangan sistem aplikasi teknologi dan informasi pada lingkungan Kepolisian Republik Indonesia," ujar Christina Harapan. • kris

Taiwan Travel Fair bertajuk Taiwan-Waves of Wonder Tawarkan Sejumlah Destinasi Wisata di Taiwan



Foto Bersama dengan para perwakilan maskapai,



Foto bersama dengan sejumlah peserta.

JAKARTA (IM) - Dalam rangka mempromosikan pariwisata Taiwan, Taiwan Visitors Association berkolaborasi dengan industri perjalanan wisata perjalanan, maskapai penerbangan dan perbankan menyelenggarakan Pameran Taiwan Travel Fair Taiwan bertajuk "Waves of Wonder".

Pameran berlangsung Jumat (7/6) - Minggu (9/6), di Emporium Pluit Mall, Pluit, Jakarta Utara.

Pada prosesi pembukaan pameran, Jumat (7/6) dihadiri perwakilan agensi penerbangan dan peserta pameran.

Pameran dimeriahkan juga oleh pertunjukan kesenian, demo kuliner, dan atraksi games lain termasuk makanan halal.

Ada 11 agen perjalanan ternama, 6 maskapai penerbangan, antara lain China Airlines, EVA Air dan Starlux Airlines.

Turut juga diundang Cathay Pacific Airlines, Malaysia Airlines, dan Singapore Airlines dan salah satu bank terbesar di Indonesia yakni BCA.

Zhou Shibi, Direktur Taiwan



Abe Zhou dan John Chen saat menikmati Mie dingin khas Taiwan.



Abe Zhou dan John Chen, Makmum Hamsa dan Wiwi Foto Bersama di Both Eva Air.

Tourism Information Center in Jakarta, mengatakan Indonesia memiliki populasi sekitar 270 juta jiwa, peringkat keempat di dunia dan populasi muslim menempati peringkat tertinggi di dunia dalam beberapa tahun terakhir, maka pihaknya tidak hanya secara aktif mempromosikan lingkungan ramah Muslim, namun



Abe Zhou dan John Chen, Henry Yu berfoto Bersama di Both China Airlines.

juga mengintegrasikan pembangunan berkelanjutan dalam lingkaran pariwisata Taiwan.

Abe Zhou dalam sambutannya menyampaikan perencanaan tour dengan tema yang lebih luas termasuk perjalanan eksklusif yang diprioritaskan pada kaum muslim baik Indonesia dan negara lainnya di musim panas yang akan

berlangsung.

Sementara itu, Pimpinan Teto (Taipei and Economic Trade) John Chen menyampaikan Taiwan terus mempromosikan berbagai pekembangan baik teknologi dan inovasi serta daerah wisata yang modern dan ramah muslim.

Saat ini juga sedang berlangsung Pameran Teknologi Komputer termasuk teknologi AI yang saat ini sudah mulai merambah ke berbagai belahan dunia.

Dia juga menyampaikan terima kasih atas semua pihak yang mendukung acara termasuk Emporium Pluit Mall.

Pameran yang didedikasikan sebagai Taiwan 3.0 "Taiwan-Waves of Wonder", sekaligus menggabungkan konsep "Taiwan COOL" yang menyegarkan. Menggabungkan pengalaman wisata pertanian yang sangat populer saat ini,

Festival Musim Bunga Taiwan, Festival Balon Udara, keragaman budaya Hakka dan Suku Aborigin, dan tentu saja pesta kuliner yang tidak boleh dilewatkan di musim panas Taiwan. • bam

Sabet 6 Juara, Tim Robot ITS Berjaya di Kontes Robot Indonesia 2024 Wilayah II

SURABAYA (IM) - Tim Robotika ITS kembali berjaya dalam gelaran KRI (Kontes Robot Indonesia) 2024 Wilayah II yang diselenggarakan oleh Puspresnas (Pusat Prestasi Nasional) secara daring, Sabtu (1/6). Menurut Koordinator Tim Robotika ITS Muhtadin STMT, pihaknya berhasil menyabet enam gelar juara sekaligus.

"Diantaranya adalah Juara 1 Kontes Robot Sepak Bola Indonesia (KRSBI) Humanoid oleh tim Ichiro, Juara 1 Kontes Robot Sepak Bola Indonesia (KRSBI) Beroda oleh tim IRIS, Juara 1 Kontes Robot ABU Indonesia (KRAI) oleh tim Rivone, serta Juara 1 Kontes Robot Seni Tari Indonesia (KRSTI) oleh tim VI-Rose," ujarnya, Kamis (6/6).

"Selanjutnya untuk posisi Juara 3 diraih oleh tim Abinara-1 untuk



Abe Zhou dan John Chen, Henry Yu berfoto Bersama di Both China Airlines.

Kontes Robot SAR Indonesia (KRSRI) dan tim Banyubramanta dalam Kontes Robot Bawah Air Indonesia (KRBAI)", tambahnya.

Muhtadin menjelaskan, bahwa Tim Robotika ITS sudah melaku-

kan yang terbaik pada KRI 2024 Wilayah II. Capaian ini akan menjadi evaluasi untuk KRI 2024 Nasional.

"Setelah memenangkan tingkat wilayah, para tim akan ber-

laga di KRI 2024 Nasional, yang akan diselenggarakan secara luring di Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS), pada 3 - 8 Juli 2024 mendatang" pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Tim Riv-

one ITS Zain Syakir menjelaskan, dalam KRI 2024 timnya menepatkan inovasi pada mekanisme robot yang sederhana, tapi efektif.

"Robot kami difokuskan untuk melakukan beberapa tu-

gas saja, dengan raihan skor maksimal. Mekanisme tersebut didukung oleh algoritma pemrograman yang baik," beber Zain.

Berkat inovasi tersebut, tim Rivone sukses mencetak skor sempurna. Serta menjadi yang terbaik di divisi KRAI untuk wilayah II.

Kesuksesan ini tentunya semakin memacu semangat timnya, dalam mengoptimalkan robot untuk berlaga di tingkat nasional nanti.

"Kami berharap, seluruh Tim Robotika ITS dapat memaksimalkan persiapan menuju KRI 2024 Nasional. Prestasi yang kami peroleh pada tingkat wilayah ini, dapat menjadi pendorong untuk kembali membawa ITS sebagai juara umum. Sehingga kami dapat melanjutkan ke tingkat internasional", ujar Zain Syakir penuh harap. • anto tze